



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## Kleinere Bauarbeiten an der B 378 bei Neuenburg am Rhein

25.01.2024

Regierungspräsidium sperrt Schwertransportparkplatz und entfernt Hütte an Brücke nach Chalampé – Keine Verkehrsbehinderungen erwartet



Patrick Daxenbichler - stock.adobe.com



Patrick Daxenbichler - stock.adobe.com

Wie das Regierungspräsidium Freiburg (RP) mitgeteilt hat, wird der Schwertransportparkplatz am Kreisverkehr an der

B 378 westlich der A 5 an der Anschlussstelle Müllheim/Neuenburg am Rhein wegen des Einbaus einer Entwässerungsrinne von Montag, 29. Januar, bis Mitte Februar gesperrt.

Zudem entfernt das RP die Holzhütte an der Zufahrt zur Brücke nach Chalampé. Damit kann in Zukunft der Geh- und Radweg an der Brücke leichter erreicht werden. Die Dauerzählstelle, die bisher in dieser Holzhütte untergebracht war, wird auf ein bundeseigenes Grundstück an der Zufahrt zur Mülhauser Straße verlegt und dort in einen Steuergeräteschrank eingebaut. Für diese Arbeiten muss die B 378 von Montag, 5. Februar, bis ebenfalls Mitte Februar halbseitig gesperrt werden. Die Ampel werde jedoch nur bei Bedarf und tagsüber eingeschaltet, nachts und an den Wochenenden seien keine Behinderungen auf der B 378 zu erwarten, heißt es in einer Pressemitteilung der Behörde.

Kategorie:

Mobilität, Verkehr und Straßen

## Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167  
79098 Freiburg  
[pressestelle@rpf.bwl.de](mailto:pressestelle@rpf.bwl.de)



Heike  
Spannagel  
Pressesprecherin  
[0761208  
1038](tel:07612081038)  
[E-Mail  
schreibend@rpf.bwl.de](mailto:schreibend@rpf.bwl.de)



Matthias  
Henrich  
Stellv.  
Pressesprecher  
[0761208  
1039](tel:07612081039)  
[E-Mail  
schreibend@rpf.bwl.de](mailto:schreibend@rpf.bwl.de)